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３ 人口減少が進む中で、江別市が力を入れるべき分野につい
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ーマーズマーケットを開催するなど、市民に江
うか。札幌近郊の日帰り
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・札幌市から江別市に転入してもらうことは
まり入って来ないので江別市を知る機会が少ない。家を
もあり、そ
そのほか、
だろうか。
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